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Comando “Atacama Progresista por 

Tohá” consolida trabajo con fuerzas 

políticas y sociales de la región 

on representantes del PPD, 
Partido Socialista, Partido 
Radical, los Social Demócra- 
tas, del mundo independien- 

te y la sorpresiva presencia de la Senadora 
Yasna Provoste, se desarrolló un extenso 
encuentro en el que se abordaron diversas 
incitativas para fortalecer la campaña de 
la candidata del Socialismo Democrático, 
Carolina Tohá. 

Si bien el período de campaña legal para 
las primarias comienza el 30 de mayo, en el 
comando autoconvocado “Atacama Progre- 
sistas por Tohá” han intensificado el trabajo y 
ya se encuentran organizando una actividad 
de indole programática, para levantar pro- 
puestas regionales que puedan ser incorpo- 
radasen el programa de gobierno. 

Vuelve a 

Alex Carvajal, Profesor de Biología e In- 
dependiente, se manifestó satisfecho por 
la convocatoria y participación de diver- 
os actores políticos y sociales. “Este espa- 
cio autoconvocado se ha ido consolidan- 

vivir nuevas. Ñ 
emociones” 
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do paulatinamente, con miras al inicio de 
campaña. Ya se han sumado diversas vo- 
luntades y seguiremos avanzando en esa 
línea. Hemos señalado con claridad que 
este es un espacio, amplio, diverso y hori- 

zontal, que busca ser un apoyo 
real a la candidatura de Caro 
lina Tohá, Tenemos una ex 
traordinaria candidata, la 
mejor aspectada para frenar 
el avance de la utltraderecha 
y capaz de proponerle al país 
un gobierno que entregue de- 
sarrollo, seguridad y que for- 
talezca la democracia. Por eso. 
queremos reiterar la invitación 
a todos quienes se sientan lla- 
mados aser parte de esta tarea; 
dirigentes sociales, académ 
os, representantes políticos, 
autoridades, etc. Aquí nadie 
sobra, la tarea es gigantesca y 
tenemos que enfrentarla con 
unidad”, enfatizó, 

Durante reunión, no pasó. 
desapercibida —la presencia 
de la Senadora por Atacama 
Yasna Provoste y de algunos 
históricos dirigentes de la De- 
mocracia Cristiana que mani 
festaron su respaldo a Caroli- 
na Tohá y al trabajo que se está 
desarrollando. Varios de los 
que tomaron la palabra, desta- 
caron también la presencia de 
independientes, académicos, 
dirigentes sociales y gremiales 
que han tenido una activa par 
ticipación en este espacio, que 
esperan siga creciendo y en el 
que, según señalan, no se ex- 
luirá a nadie porque la tarea. 
mayor es lograr el triunfo en 
Jas primarias, 

        

  

Jaime Mulet 

califica de 

“extremadamente 

grave” 

informe de la 

Contraloría 

por licencias 

médicas 

    

      

candidato presidencial de la Federación Regiona- 
lista Verde Social, Jaime Mulet, abordó el informe 
de la Contraloría General de la República, que dio 
cuenta de las 35 mil personas que salieron al ex- 

tranjero mientras hacían uso de licencias médicas, 25 mil de 
las cuales corresponden a funcionarios públicos. 

Mulet calificó los antecedentes como “extremadamen- 
te graves” y exigió que se inicien los sumarios y las inves- 
tigaciones pertinentes. 

66 Me parece muy relevante porque es una situación que se ha 
detectado, que es extremadamente grave, que se tienen que 

seguir los sumarios, que se tienen que hacer las investigaciones, 
que se tienen que hacerlos descuentos”, señaló el candidato pre- 
sidencial, 

El legislador por Atacama destacó que en su propuesta 
presidencial se sostiene que 

66 la Contraloría General de la República tiene que estar 
ojalá antes, por eso que hemos propuesto que en los 

gobiernos comunales y en los gobiernos regionales, las uni- 
dades de control sean control cruzado previo de la Contra- 
loría General de la República”. 

66 Nos hemos acostumbrado a que la Contraloría nos en- 
tregue contundentes informes de muy buena calidad, lo 

que tenemos que acostumbrarnos es que la Contraloría Gene- 
ral haga esta pega antes y para eso es necesario que esté dentro 
delos ministerios o dentro de los gobiernos regionales o den- 
tro de las alcaldías y haga este control exante y no posterior- 
mente, creemos que eso es muy relevante y es parte de nues- 
ras propuestas programáticas”, afirmó. 

Jaime Mulet subrayó que 
66 la Contraloría es un órgano que la gente y la ciudadanía 

valora, es un órgano que ha mantenido su profesionalis- 
mo y su calidad en sus informes, entonces nos debe contribuir 
más eficazmente y previamente a los controles para evitar las 
defraudaciones como la que ha ocurrido con las licencias mé- 
dicas o con otras situaciones en distinto, o con los gobiernos 
regionales o con Pro Cultura o cualquiera otra de estas situa- 
ciones de mal representación o mal uso de recursos públicos”. 

66 Necesitamos la Contraloría haciendo controles previos 
y yo creo que eso es importante, la podemos fortalecer 

y de esa manera avanzar y evitar estas situaciones tan graves 
omo la que ha detectado el día de hoy en este informe que en- 
tregó a la opinión pública”; indicó el candidato presidencial de 
la Federación Regionalista Verde Social. 
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